HOMME 2

J (le Seigneur) 2021 01 06

Il a été donné à l'homme, à tout homme, le choix de dire oui ou non. La liberté est amour, l'entêtement est perte. Un jour viendra, peut-être... Il appartient à tout homme de revêtir le flambeau de Ma Gloire en lui. L'homme est libre, jamais ne l'oublie et ne crains pas de t'habiller de Mon vêtement de Lumière dont Je vêts Mes aimés.

L'homme est fait pour passer d'une goutte d'eau à une source, d'une source à une rivière, d'une rivière à un fleuve et d'un fleuve à la mer. L'homme est fait pour venir à la grande Mer de Mon Cœur où il trouve paix et joie.

L'homme est fait pour vivre en paix avec Son Créateur. L'homme est bâti d'amour, chaque cellule de l'homme renferme le noyau de l'amour et l'Amour vit en l'homme.

Une voix non identifiée 21 02 03

Les temps de recueillement sont nécessaires à la vie de l'homme. «L'homme ne vit pas seulement de pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu» ¹. L'homme est avant tout un être qui a besoin de lumière. L'homme est esprit aussi et l'Esprit qui habite en l'homme est l'Esprit de Dieu-Père qui le vêt. Pour entrer en communion avec le Père, l'homme doit revêtir le Père, c'est-à-dire qu'il doit chasser en lui tous les miasmes du péché.

J 21 04 16

C'est en chacun qu'est la pierre de vie, la pierre d'origine qui a pour nom Bâtisseur et c'est pourquoi tout homme est bâtisseur, tout homme est une pierre vivante de l'édifice.

J 21 04 19

L'homme et Moi : un + Un = UN. Chaque homme et Moi : un + Un = UN. Dans le Royaume du Père, tout est UN.

A (l'ange) 21 05 04

Toujours Il accompagne l'homme. Il le relève et Il l'élève, Il le soulève et le transporte.

Vois, le point à l'horizon c'est Lui qui descend toujours en la nuit de l'homme pour le réveiller et l'éveiller à la Lumière de la Vie qui est Lui. À tout homme, il est demandé de prendre, à tout homme, il est demandé de goûter, à tout homme, il est demandé de s'agenouiller.

A 21 05 05

En l'union homme-ange naît le cercle. L'homme et l'ange sont inséparables mais le Menteur a voulu briser l'union et il a déposé un voile en le cœur de l'homme. À l'homme de soulever le voile. Encore faut-il qu'il en ait le désir, le désir est force!

Tout homme est invité au Royaume, tout homme est appelé à la délivrance et la délivrance commence ici-bas sur votre terre.

¹⁾ Cf. [Mt 4, 4]

[...] Homme et ange en celui qui accompagne² ne font qu'un. C'est dans cette unité que l'homme peut prendre son envol et que l'ange, lui, peut descendre pour l'enseigner. Seules la puissance, la splendeur du Maître de l'amour réalisent l'union entre l'homme et l'ange.

A 21 05 11

C'est à genoux que l'homme est debout, entendez-vous ?

L'homme est créateur, il est créateur dans la parole et la parole crée. N'as-tu pas entendu : «Dieu dit» ? Les pensées des hommes sont paroles, elles créent ce que l'homme est : si l'homme est mauvais vient le mauvais, si l'homme est bon vient le bon. Les ténèbres ne peuvent créer la lumière, ni la lumière les ténèbres, l'une et l'autre ne peuvent se mélanger. Si tout en toi est lumière, quelle clarté! Mais si tout en toi est ténèbre, quelles ténèbres!

A 21 05 15

En Lui, tout homme naît!

A 21 05 17

L'homme et l'ange sont un.

À Lui tout homme est appelé.

Tout homme a le choix, mais tout homme un jour verra la lumière, Sa Lumière!

A 21 05 24

L'homme est à la fois le pont et le siège. L'homme est l'établi où le Menuisier travaille. Les copeaux sont le trop et le trop peu. Trop d'orgueil, trop de suffisance, trop peu de silence, trop peu de foi basculent l'homme vers le vide.

L'homme est bâti pour la montée, vers la Lumière il est appelé.

L'homme est porteur du Messager. Jusqu'à quand resterez-vous incrédules ? L'homme-matière meurt mais l'homme-lumière poursuit la route. Lui a montré le chemin.

A 21 05 25

Un homme est un homme. Il n'y a de race que le visible mais dans l'invisible, tout homme est un homme et tout homme ne fait qu'un avec Lui. L'union est consommée et consumées sont les différences.

[...] Regardez le cœur et non la race. Le cœur de l'homme est un !

J 21 07 25

Tout homme M'appartient, tout homme est Mon enfant, mais celui qui Me renie, celui qui refuse de plier le genou, Je le renierai aussi. Je lui donnerai à boire le Vin de l'amertume afin qu'il goûte au calice de Ma souffrance et que son cœur s'ouvre enfin à Ma voix.

J 21 09 25

L'homme ne peut vivre que par Moi. Sans Moi, il est comme un fruit sans chair, sans saveur et sans vie, il est semblable à une coque vide. De la coque vide, on ne

²⁾ L'ange gardien.

voit que la coque mais l'intérieur est un vide sans fin. L'homme sans Moi est comme une noix sans cerneau, donc sans saveur.

K (Katia) 21 10 18

La Lumière est éternelle, elle vit en l'homme et l'homme vit par elle. S'il ne la regarde pas, il ne peut comprendre son chemin.

En la pupille de l'homme vogue la Création toute entière. L'œil inscrit en le corps et en le cœur est révélation de l'Univers, l'œil reflète tous les univers. Celui qui voit voit avec le cœur, la pupille habite le cœur de l'homme et l'homme qui vit en Dieu reflète en sa pupille l'amour du Père. Ô, combien le regard de l'homme traverse l'infini!

J 21 11 01

L'homme à la matière est trop attaché, instinctivement, la matière repousse la lumière.

[...] Les hommes, Mon enfant, repoussent la lumière. Ce que l'homme perçoit sans le comprendre, instinctivement, il le rejette et l'éloigne parce qu'il ne comprend pas.

Aucun homme n'est bon. Seul Dieu-Serviteur est bon.

[...] Les hommes cherchent la gloire. Il n'est de Gloire que Moi!

Tout homme est appelé à être sauvé, tout homme, Mes enfants.

J 21 11 07

L'homme qui Me connaît exulte en Moi et de Moi, car Je le mène aux confins de l'amour qui embrase, embaume et parfume.

J'ai fait l'homme à Mon image et à Ma ressemblance dans cette même fournaise d'amour qui Me brûle.

MYA (Mère Yvonne-Aimée) 21 12 04

C'est avec le cœur que l'homme voit et par le regard qu'il transmet l'amour.

J 22 01 02

Il est bon de prendre soin de soi. J'ai donné à chacun une maison³ afin qu'il l'habite, la fasse prospérer dans l'amour et l'entretienne dans la paix. J'ai mis au centre de chaque homme un foyer⁴ afin qu'il rayonne en l'être et le fasse grandir en amour et en charité. Tourné vers autrui, l'être flamboie et rayonne, tourné sur lui-même, il s'étiole et ne donne plus de flamme. Chaque foyer appartient à chaque homme. Ton foyer t'appartient, ne le guide pas par l'épée mais par la tendresse. Toute violence en le foyer est agression.

L'homme, tout homme, peut s'agenouiller, le fait-il?

La science est de ce monde. Que peut-il sortir de bon de l'homme ? Le sceau de la Bête s'est posé sur le monde et l'homme l'a accepté par crainte de perdre sa vie. N'ai-Je pas dit que quiconque perd sa vie à cause de Moi la sauvegardera ?⁵ Les

³⁾ Le corps.

⁴⁾ Le cœur.

⁵⁾ Cf. [**Mc 8**, 35]

brèches grandes ouvertes ont fait entrer tous les vents et tous les vents violents s'y sont engouffrés pour perdre l'homme. Par la peur l'homme a sombré, dans la peur il a été mené. D'où vient la Sagesse? Du cœur de l'homme ou du Cœur de Dieu? Qui a banni vos temples et la prière? L'homme. Qui s'est abaissé devant la peur? L'homme. Qui a failli? L'homme, toujours l'homme qui sans cesse prend le même chemin et se détourne de Ma voie. Celui qui craint ne peut que marcher dans les ténèbres et en ces temps elle sont épaisses.

J 22 02 05

Éclairé de l'intérieur, l'homme est un réverbère allumé qui dans l'invisible porte du fruit. Il ne fait rien de lui-même mais il se laisse simplement habiter par la Lumière qui en lui irradie.

J 22 03 28

En Moi, avec Moi, l'homme est sauvé.

J 22 04 10

L'accomplissement premier est en le cœur de l'homme.

Sur le chemin de chaque homme, Je suis et Je souffle en son cœur le vent de Mon parfum. Il y a celui qui entend et celui qui n'entend pas ; il y a celui qui se précipite et celui qui attend. J'agis avec chacun selon son cœur et Je l'unis au Mien pour le guider.

J 22 04 27

C'est en le cœur que l'homme est avec Moi, où qu'il soit Je suis. C'est en le cœur qu'est le Tabernacle.

J 22 05 08

Tout homme devant Moi est petit, si petit.

Des défunts de la famille de Christine 22 05 26 En le cœur de l'homme siège la Trinité.

MA (Mère Annie) 22 06 06

Tout être a été créé pour servir le Créateur, l'homme a été créé pour la louange, pour l'adoration, pour rendre grâce. Que font les anges ? Et les hommes seraientils plus grands que les anges ?

J 22 06 25

Tout homme est en Ma Divine Volonté. L'homme naît de par Ma Divine Volonté, il vit de par Ma Divine Volonté, il n'existe que par Ma Divine Volonté.

[...] En Ma Divine Volonté seule, l'homme devient un vivant, s'il entre dans Ma Divine Volonté, parce que Ma Divine Volonté est l'unique nourriture de son âme, sans elle, il végète.

Le parchemin de vie est inscrit en le cœur de l'homme.

[...] Tout homme est une flamme vivante du Cœur du Dieu Trine, appelé à vivre dans la Divine Volonté, afin de grandir et de s'épanouir aux dons du Très-Haut.

L'homme vivant est l'homme uni à Moi, qui marche dans Mes pas ; c'est en s'abandonnant à Ma Divine Volonté qu'il devient libre, véritablement libre de

toutes ses attaches. Les liens qui l'enserraient sont dénoués, il trouve sa vie dans l'accomplissement. L'accomplissement est un éternel hymne à l'Amour qui l'a créé et l'a fait maître de l'univers, comme Lui, en lui offrant le don de la louange.

L'homme et Dieu sont un. Dieu a créé l'homme à Son Image et à Sa Ressemblance. Mais l'homme a oublié, il a effacé de sa mémoire la Lumière de la vie, Lumière qui l'habite et le vêt.

K 22 07 20

L'Amour est en le cœur de l'homme, l'amour sur la portée des notes chante le Cantique de l'Aimé.

K 22 09 07

En le cœur de l'homme vit le Cœur de Père. En le cœur de l'homme brûle la Flamme qui de paix vaincra la noirceur.

MA 22 09 20

Il faut pour tout homme passer par le temps de l'épreuve, mon enfant. Il faut à tout homme apprendre le chemin des montées. Il faut à tout homme apprendre à découvrir le Bien-Aimé en soi caché.

K 22 09 22

L'homme ne voit plus avec le cœur.

L'homme sans l'Aimé est une tige desséchée.

Tout homme a sa part d'héritage, qu'il ait semé ou non semé, puisque la semence ne vient pas de lui mais qu'elle lui a été donnée pour qu'il la fasse fructifier.

J 22 10 26

La beauté est l'homme créé. Le rayonnement est pour l'homme, la béatitude est pour l'homme.

MA 22 12 17

Toute la vie de l'homme est une ascension de l'âme vers la Lumière de vie en l'Être Éternel.

J 22 12 24

Tout homme est un instrument à Mes yeux, que Je façonne pour faire vibrer en lui les cordes de l'amour que J'y ai déposées.

Ô, que de cordes de harpes et de cithares chantent sur la terre, que de violons et de violoncelles, que de guimbardes qui à Ma voix prennent envol et vol dans l'immensité de l'Azur infini!

K 22 12 30

L'homme est créé pour monter haut en le Soleil de Dieu et poser ses racines en Terre de Ciel. L'homme est fait pour s'épanouir au Vent de Dieu et écouter en lui les mille vents de la Sagesse divine qui sans cesse l'invite à grandir et à s'élever. L'homme est fait pour tendre les bras vers le Soleil de Dieu et Lui porter sa prière. L'homme est fait pour implorer la Sagesse du Très-Haut afin d'être nourri de l'unique Parfum de Vie qui le couronne et le fait roi comme Lui est Roi. Ne sais-tu pas encore que l'homme est enfant de Dieu ?

K 22 12 31

L'homme est un instrument entre les mains du Père. Qu'il soit flûte ou pipeau ou même violoncelle, il porte en lui les cordes de l'Amour qui sont le Chant de Dieu.

K 23 02 13

L'homme est un paysage d'amour qui regorge de rivières souterraines, de forêts secrètes où coule le miel de l'abondance. L'homme est un paysage d'amour créé par amour pour porter l'Amour et l'offrir au monde.

MA 23 03 15

Tout homme est fait pour voyager et vers le Ciel ouvrir sa demeure afin de l'y déposer.

J 23 03 31

Qu'est-ce que l'homme ? A-t-il une puissance surnaturelle ? Celui qui croit diriger ne peut se diriger lui-même.

MA 23 04 09

Tout homme est un véhicule de l'amour du Père et pour l'amour du Père.

Que peut faire l'homme de lui-même, enfant ? Seulement dans l'abandon, il peut accomplir sans effort ; la petite part qui lui est demandée est si pauvre, si pauvre ! Tout homme doit mourir à lui-même pour apprendre à aimer.

MA 23 05 16

Le Cœur de Dieu habite en tout homme et l'accompagne en chaque instant de sa vie.

Tout homme est créé à l'image et à la ressemblance de son Créateur, du Créateur unique, éternel.

J 23 07 10

L'homme dans l'action ne peut rien, mais l'homme dans l'inaction, c'est-à-dire l'homme qui se laisse agir dans et par Ma Volonté, en ayant le cœur ouvert à Ma Présence sanctifiante, peut tout. Tout homme est un fleuve d'Eau vive qui, s'il entre dans Ma Volonté, porte en lui un fleuve d'amour qui dans l'invisible nourrit les ossements desséchés des âmes fermées aux volontés du Ciel.

Sans Moi, vous ne pouvez rien faire, sans Moi qui suis la Vie, l'homme n'est pas même un instrument !

J 23 07 20

Tout homme est un paysage et tout homme est un désert où puiser la force. Dans le désert, l'homme sait qu'il fait un avec son Créateur. Il n'est plus homme mais paysage dans le désert aride, cependant plein de vie et de force.

[...] Tout homme porte en lui la Lumière divine. Tout homme est un rayonnement d'amour mais tout homme ne désire pas connaître la Vérité et beaucoup d'hommes se perdent à regarder la matière et non l'Esprit qui les habite.

J 23 07 30

Enfants, Dieu s'est fait petit enfant comme vous afin de vous approcher et de vous enseigner qu'en l'homme Il vient faire Sa demeure, pour le nourrir, le guider, le

purifier et le rendre lui aussi parfum de divinité. L'homme, enfants, a été créé à l'image et à la ressemblance de son Créateur. L'homme et Dieu sont un. Pourquoi vouloir toujours vous séparer de Celui qui vous a créés ?

J 23 08 06

En la Trinité seule, l'homme connaîtra la paix, l'amour, la lumière, le salut, la voie.

J 23 08 12

Tout homme est une vibration de l'amour du Père et tout homme est union au Père dès sa conception, en l'Éternité du Père Éternel.

J 23 08 20

Sans l'amour, l'homme est un vase vide, sans la connaissance et la reconnaissance du Ciel, que peut lui offrir sa vie si ce n'est de l'instantané?

Puisque l'homme est issu du Cœur de Dieu, peut-il être corruptible et mourir à l'Éternité? Tout ce qui est créé du Père Éternel a l'Éternité; tout homme, comme le Père, est éternel. La vie de l'homme est une suite d'étapes, de voyages en l'infini des contrées du Père.

K 23 08 20

En l'homme sont les deux pôles, pour que l'homme apprenne à grandir et à vivre en sagesse et en force. Les deux pôles s'annulent, le plus et le moins, pour ne former qu'une unité qui est équilibre. L'équilibre trouve sa force dans la persévérance, puisque la persévérance est le pôle du Salut.

Tout Salut mène l'homme à la Demeure éternelle, la nouvelle Vie qui n'est qu'une dans l'Infini.

J 23 09 10

Je Suis habite chacun de Mes enfants, tout homme est enfant du Père, enfant de Dieu. Tout homme naît de par Ma Volonté, cette Volonté Trinitaire qui fait de Nous le Un en Trois, dont la Mère est porteuse.

A 23 09 10

L'homme est petit mais il est aussi poussière d'étoile issue de l'Immensité du Cœur vénérable et vénéré du Seigneur et Maître de l'amour. Tout homme est invité à entrer dans les parvis du Très-Haut. C'est en s'abaissant que l'homme exulte et qu'il est élevé en les parvis du Seigneur et Maître de l'Univers, de toute la Création.

Petite poussière d'étoile en la Galaxie du Cœur de Dieu, l'homme adorateur prend le chemin du Ciel qui lui est donné et c'est dans l'abandon à la Volonté du Très-Haut que tout homme naît dans l'immensité de la Galaxie infinie du Cœur de Dieu.

[...] L'homme-matière porte en lui l'amour du Tout-Puissant. Enfant de Dieu, l'homme exulte en la Création.

J 23 10 08

L'homme n'est plus homme lorsqu'il prône la guerre et qu'il incendie tous les vents contraires à ceux de l'Amour.

Une âme 23 10 12

L'homme est appelé à naître mais à naître d'en Haut.

[...] L'homme sans foi est l'homme sans voie.

J 23 10 20

L'homme est né pour la contemplation, le silence, le recueillement, l'adoration et il passe son temps dans les futilités du monde. La Vie éternelle, il la prépare en le temps présent. Que fera-t-il demain s'il n'a pas préparé le vêtement de Noces ?

J 23 12 03

L'homme, enfant, est tel un clavecin en lequel Je dépose Mes notes d'amour, pour lui montrer le juste chemin et le mener à Mon Cœur qui l'attend jour et nuit.

J 23 12 05

L'homme ne peut être debout que parce que Je suis.

[...] Je suis le Je Suis et, en tout homme de bonne volonté, Je dépose la Fontaine d'Eau vive que Je suis, afin qu'il vienne puiser à la source l'Eau vive qui suis Moi, votre Seigneur, votre Roi et votre Dieu, sans Lequel tout homme n'a pas de vie, pas d'assise.

J 23 12 29

Tout homme M'appartient et, en tout homme, Je suis Celui qui vient porter l'Eau vive.

J 23 12 30

Enfants du Ciel, vous aussi purifiez vos cœurs puisqu'en l'homme est entré le péché qui est immondice et qui le perd. En l'homme est l'orgueil qui est mauvais conseiller mais, enfants, en l'homme est aussi la flamme d'amour qui vibre en lui pour le sauver, pour le mener à marcher dans Mes pas et à reprendre la route sur le bon chemin.

J 24 01 02

Les hommes sont dans leur volonté propre, que peut-il sortir de bon ? Tant qu'ils n'abandonneront leur volonté propre, ils seront dans la misère.

J 24 01 16

Le monde est fourbe et l'homme, tout homme, est menteur, tout homme endosse le manteau de la perversité. Ne vous croyez pas bons, vous ne l'êtes pas, vous marchez dans les marécages et dans les marais boueux. Et si peu, oh! si peu, lèvent le regard vers Moi. En l'homme toujours est la convoitise. Il y a ceux qui s'accaparent et ceux qui s'infiltrent, il y a ceux qui veulent être les premiers et qui seront les derniers.

Que l'homme M'abandonne sa volonté, alors naîtra en lui l'Étoile du matin.

[...] L'action, l'action, toujours l'action ! La véritable action est l'abandon, mais les hommes, oh ! les hommes, trop souvent, dans leur volonté propre mènent leur navire.

J 24 02 09

Sans Moi, qu'est la vie de l'homme, Moi qui suis la Vie, Moi qui demeure en lui et lui porte la vie ?

J 24 02 16

C'est dans le don, enfants, que l'homme est vivant, vivant en le Vivant!

MA 24 02 25

Enfant, l'homme est comme les notes sur la portée d'une partition, ensemble, unies, elles forment la mélodie.

J 24 03 02

Tout homme est appelé à s'élever. En la Lumière de Mon Cœur Je lui porte la paix.

J 24 03 08

Aie le cœur enflammé, la vive Flamme d'amour brûle en tout homme, mais l'homme est aveugle et celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas.

J 24 03 15

L'homme est enfermé dans un cercueil de plomb qu'il appelle vie, alors que la Vie créée est Lumière.

J 24 04 18

Seulement dans Ma Volonté, l'homme peut s'épanouir et entrer dans la vie, la vraie qui est nourriture et nourriture aussi dans le silence.

J 24 05 07

Je suis en l'homme, J'habite en l'homme, Je demeure en l'homme et, en l'homme qui M'accueille, Je pose Mon pas.

J 24 05 09

Enfant, en l'homme demeure l'éternel Silence qui dit Dieu. L'homme est une cathédrale de silence qui rayonne en mille feux de lumière. S'il sait entrer en la cathédrale par la porte étroite du silence, il découvre en lui la multiplicité des silences qui l'habitent pour le mener au grand Silence de Mon Cœur qui lui portera la Parole, imperceptible et cependant réelle, du silence de Mon Cœur.

J 24 07 03

Chaque peuple a ses coutumes et chaque pays ses couleurs ; prises toutes ensemble dans une même farandole, elles égaient le monde et, cependant, chacune retourne à son point d'ancrage pour retrouver la source qui est l'âme de son pays. Certains veulent universaliser les différences en un seul peuple, mais ils se trompent, ils sont trompés par le Menteur. N'y a-t-il pas plusieurs couleurs, et chaque couleur n'a-t-elle pas une amarre, un lieu d'origine ? Si le rouge et le vert sont complémentaires, ils sont complémentaires entre eux et non avec la multitude.

Enfants, ne refaites pas le monde, il est déjà créé! Cessez la tromperie des déracinements des peuples! Chaque homme a son origine, ses coutumes. Vous, vous avez fait de l'argent, de l'avoir, l'unique source de vos vies alors que l'unique Source est dans le cœur de chaque homme où Je réside. Ouvrez vos cœurs et vous cesserez le démembrement des peuples! Portez-leur aide et non fausse assistance. Celui qui pleure a besoin d'être consolé et non déraciné. Celui qui quitte

ses racines ne peut reconstruire ailleurs son pays d'origine et il pleure en le cœur la saveur perdue.

L'argent, monnaie courante, n'est qu'un leurre! L'espoir d'une vie meilleure ailleurs, c'est en l'ailleurs du cœur, du cœur profond, que tout homme le trouve. Tout le reste est mensonge, vociférations, vomi de vos cœurs ensorcelés par l'appât du gain! Enfants, revisitez vos cœurs et soyez dans la vérité vraie. La Vérité seule vous portera la Lumière. Chaque pays a ses coutumes, ses chants, ses mélodies, ses paysages. Vous ne pouvez fondre ni fonder une nouvelle culture unique qui ira à la décadence. Respecter les pays, c'est respecter les cultures, respecter Ma Création, non la vôtre...

J 24 07 02

L'amour est un soleil et tout homme a en lui une part de ce soleil, alors ne voilez pas au soleil de vos cœurs le Soleil de la Vie, la vraie Vie, celle du Père Éternel en vous, en chacun de vous.

J 24 07 14

Oui, toute la vie du cœur est une symphonie et le cœur de l'homme a été créé pour être une symphonie d'amour, non seulement au Ciel mais aussi sur la Terre.

J 24 08 13

L'amour, enfant, est enfoui en le cœur de l'homme puisque, en le cœur de l'homme, bat le Cœur de Dieu.

J 24 09 12

Tout homme est un paysage et en tout homme est la marque du Père, même s'il la refuse ou s'il l'ignore, et chacun peut être sauvé.

J 24 09 18

Que peut apporter l'homme à l'homme ? Seul Dieu, votre Père, peut nourrir l'homme et lui porter Vie.

J 24 10 10

Tout homme est un ruisseau dans l'immensité de la mer et toutes les vagues ne forment qu'une immense vague en l'immensité de la mer.